

Rosa Butz

Auf der Suche nach Erklärungen für meine eigenen Geburtserfahrungen, wurde ich Mitglied im VvE und arbeitete von Anfang an in der Vorstandschaft mit.

Bei den Kongressen der ISPPM (Internationale Gesellschaft für Prä- und Perinatale Psychologie und Medizin), lernte ich Irene Behrmann kennen, und so kam es zu einer Mitgliedschaft des Vereins VvE bei GreenBirth e.V. Es entstand über die Jahre hinweg eine vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Mit dem „Netzwerk der Elterninitiativen für Geburtskultur“ wurde eine weitere Möglichkeit geschaffen, sich für Eltern stark zu machen.

Seit ich denken kann, habe ich mich für Eltern eingesetzt; im Elternbeirat des Kindergartens, und auch während der gesamten Schulzeit meiner Kinder im Elternbeirat der Schule. Durch die Arbeit in sehr vielen ehrenamtlichen Gremien wurde mir klar, dass eine Chancengleichheit nur gelingen kann, wenn alle Eltern Zugang zu Informationen bekommen, um eine Elternschaft gelingen zu lassen. Ganz besonders liegt mir am Herzen, dass diese Informationen möglichst früh fließen – möglichst schon vor der Schwangerschaft, ja sogar schon in der Schule.